

# *Díaz-Canel agradece comprensión en Cuba ante desconexión eléctrica*

---



X

La Habana, 17 mar ( RHC) El presidente Miguel Díaz- Canel, agradeció este lunes a los cubanos por la comprensión en las horas de incertidumbre y malestar por la desconexión este fin de semana del Sistema Electroenergético Nacional (SEN).

En la red social X, el primer mandatario escribió: gracias Cuba por la comprensión en las horas de incertidumbre y malestar por la desconexión del SEN. Y gracias a los trabajadores y directivos de la Unión Eléctrica de Cuba, que lo enfrentaron sin un segundo de reposo. Seguimos con déficit, pero ya conectados. #JuntosPorCuba.

La isla caribeña está casi totalmente recuperada tras la caída del SEN desde la noche del viernes y hasta el domingo lo que afectó también otros servicios como el abasto de agua, combustibles y el transporte público.

De acuerdo con el director de Electricidad del Ministerio de Energía y Minas, Lázaro Guerra, se logró restablecer casi totalmente el suministro eléctrico, a partir del reinicio de unidades de generación térmica en diferentes puntos del país.

Este lunes, en las provincias de Artemisa y Pinar del Río laboraban para enlazarse con el resto del SEN.  
(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378923-diaz-canel-agradece-compresion-en-cuba-ante-desconexion-electrica>



**Radio Habana Cuba**